



Entrevista

Cuauhtémoc Ochoa Fernández (Diputado - Morena)

“Desde hace más de tres meses, la comunidad allá en Atitalaquia había estado inconforme de este relleno puesto que no cumplía con la regulación ambiental que se requiere para la apertura de un relleno sanitario. Ellos argumentaban temas importantes que estaban a no más de 500 metros de una zona urbana, que había ductos de Petróleos Mexicanos, que además la comunidad no estaba de acuerdo porque ellos lo que argumentaban es que iba a ser un relleno sanitario regional y que no querían que reciba basura de otros municipios”.



<https://drive.google.com/file/d/1RtnLYrZzruILaFQvsMecXFWRg3D-TMYI/view>